
【　平和小学校　】

№ 路線名 箇所名・住所 通学路の現在の状況と要望 対策内容 事業主体 会議での意見・補足事項

1 平和小体育館北十字路
一時停止線等が見えにくくなっている。一時停止線等
の書き直しを要望する。

ドット線、クロス線の引き直し実施
済み。

一時停止線の引き直しを実施予定。

匝瑳市（建設課）

匝瑳警察署

2 八日市場井戸野旭線 平和小南西横断歩道
交通量が多い横断歩道、薄くなって、見えにくい。横
断歩道の引き直し要望する。

令和７年１月に近接道路の舗装を予
定しているため、併せて引き直しを
予定。

海匝土木事務所

3 平和小北道路西T字路 （令和6年11月15日現在） №１と同じタイミングで実施予定。 匝瑳警察署

【　椿海小学校　】

№ 路線名 箇所名・住所 通学路の現在の状況と要望 対策内容 事業主体 会議での意見・補足事項

1
八日市場宇部生コン
クリート十字路～常
福寺に至る市道

鈴木医院入口近く

朝の通学時間帯の交通量が多く、スピードが出ている
ため、横断する児童や高齢者が命の危険にさらされて
いる。
令和３年度・５年度には、地域・ＰＴＡから強い要望
があり、押しボタン式信号、速度制限表記、道路の凹
凸のあるハンプ等の設置について要望した。結果、道
路に凹凸がある段差舗装をしていただき、ありがとう
ございました。引き続き、横断歩道・押しボタン式信
号の設置を検討いただきたい。

押しボタン式信号については、区長
から要望書が提出されている。市か
ら警察署へ要望済み。

匝瑳警察署

匝瑳警察署：車両の交通
量の増加で押しボタン式
信号の設置が難しくなっ
ている。横断歩道は交通
量次第で検討していくこ
とになる。
引き続き注視している。

2 水神社前→無量院前→学校

交通量があり、車が速いスピードで走行している。ま
た、歩道の線が無かったり消えかかっていたりする。
「スクールゾーン」の表示も薄くなってきている。
歩道の線を引いていただくとともに、「スクールゾー
ン」の再塗装をお願いしたい。

「スクールゾーン」の代わりに「通
学路」の路面標示を設置済み。
外側線の引き直しも併せて実施済
み。

匝瑳市（建設課）
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【　八日市場小学校　】

№ 路線名 箇所名・住所 通学路の現在の状況と要望 対策内容 事業主体 会議での意見・補足事項

1 市道 八日市場イ2311付近

正門前十字路は交通量が多く、児童の下校時に渋滞が
発生することがあります。特に南側からの交通量が多
く、十字路付近の停止線が消えているため、一時停止
せずに進入してしまう車が多く危険です。停止線を引
き直すか一時停止の標識を設置するなど対策をお願い
したい。

一時停止線は現在設置されていない
状況であるが、設置について検討し
ていく。

匝瑳警察署

【　豊栄小学校　】

№ 路線名 箇所名・住所 通学路の現在の状況と要望 対策内容 事業主体 会議での意見・補足事項

1 要望なし

【　須賀小学校　】

№ 路線名 箇所名・住所 通学路の現在の状況と要望 対策内容 事業主体 会議での意見・補足事項

1 要望なし
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【　共興小学校　】

№ 路線名 箇所名・住所 通学路の現在の状況と要望 対策内容 事業主体 会議での意見・補足事項

2 共興小学校南側市道
共興小学校から東に２本目
の交差点

保護者より報告あり。優先を示す白いライン及び十字
路のマークが消えてしまっている。見通しのよい交差
点ではありますが注意喚起のために何らかの対策をご
検討いただきたい。

路面標示の引き直し実施済み。
匝瑳市（建設課）

【　豊和小学校　】

№ 路線名 箇所名・住所 通学路の現在の状況と要望 対策内容 事業主体 備　　考

1
県道１１４号線～
７４号線

竜尾寺から旭、山田方面

（現状）歩道がなく、電柱幕の設置では危険回避が全
くできていない。子ども自身の注意では限度がある。
（要望）大寺地区は集合場所を竜尾寺とし、歩道のな
い通学路は歩かないように学校から呼びかけてもらい
たい。

現状の通学路の変更について検討い
たします。

豊和小学校

匝瑳警察署：通常の交通
量の基準に満たないので
設置は難しいと思われる
が、設置に向けて検討し
ていきたい。

路面標示・横断歩廊・児
童注意の表示ができない
かどうか道路管理者と検
討していく。

匝瑳警察署
昨年度にも同様の要望をいただいて
いるが、引き続き設置の検討を行っ
ていく。

1 県道平和共興線
城ノ内医院前交差点
匝瑳市東小笹８６番地

西小笹方面から通学する児童が城ノ内医院前交差点で
県道を横断する必要がある。見通しはよいものの道幅
があり、スピードを出して通行する自動車が多く、横
断の際にヒヤリとすることがあるとのこと。横断歩道
の設置等の対策をご検討いただきたい。
なお、上記の交差点に横断歩道を設けることが難しけ
れば、１つ南側の交差点（仲西バス停）までは、道路
の両側に歩道が設置してあるので、こちらの交差点に
横断歩道を設置していただくことはできないか御検討
いただきたい。【別案】参照
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【　吉田小学校　】

№ 路線名 箇所名・住所 通学路の現在の状況と要望 対策内容 事業主体 会議での意見・補足事項

1
県道八日市場佐倉線
１０６号線

匝瑳市南神崎から八辺にか
けて

　県道１０６号線は、八辺・南神崎・新町地区児童の
通学路となっている。道路は、車通りが激しい上に、
大型ダンプカーや大型路線バスも通っている。道幅は
狭くカーブも多く、児童が歩く場所は側溝の蓋の上を
歩いてくる状況である。そのため、側溝の蓋が割れて
落ちかけているところがあるので新しいものに変えて
ほしい。また、新町から吉田小学校までグリーンベル
トの施工をお願いし、歩行スペースと車道を意識でき
るようにしたい。また、学校から八辺までのグリーン
ベルトが剥がれて薄くなっているので再度敷き直して
いただきたい。

側溝の蓋については、令和６年度中
に対応済み。
新町～学校～八辺にかけてのグリー
ンベルトの修繕については、前向き
に修繕を検討していく。
道路の脇の枝払いについても、
NTT・東電の協力が必要であるが、
現在実施を検討している。

海匝土木事務所

海匝土木事務所：グリー
ンベルトについては、令
和7年1月に工事予定。
枝払いについては、定期
的に行う予定。

2
県道八日市場佐倉線
１０６号線

南神崎
（ヘアーサロンAKIBA前）

県道１０６号線、南神崎地区カーブの内側が土砂崩れ
後ブルーシートで覆われた状態になっており、いつ崩
れ落ちるかわからないため、修復をお願いしたい。

令和６年度測量済み。
令和７年度工事を予定している。

海匝土木事務所
海匝土木事務所：工事時
期については、学校に通
知する予定。

3 市道１０４号線
匝瑳市吉田３７８９～４０
２０
（妙覚寺～吉田小）

道幅が狭く見通しの悪い坂道である。途中２～３箇所
崖崩れを起こした後が見られ、木の根がむき出しに
なっている。土砂崩れ防止のための措置を講じて欲し
い。

土砂崩落や倒木があった際には、随
時撤去を実施していく。
天候不良時の児童への注意喚起をお
願いしたい。

迂回路については今後検討してい
く。

匝瑳市（建設課）

吉田小学校

4 市道１０１号線
南山崎からとくじ横T字路
まで

広域農道からの抜け道として利用している自動車がス
ピードを出して通過するのを多く見かけます。カーブ
状に坂道となっており、見通しもたいへん悪い状況で
す。また、カーブミラーが設置されていますが、草木
に覆われ傾いてしまっています。通学路上のため、凸
凹路面等、速度を落として通過できるよう舗装してい
ただきますようお願いいたします。併せてグーリーン
ベルトや歩道などを作っていただけるとさらに安全な
通学路となります。

グリーンベルトの設置を検討する。 匝瑳市（建設課）

令和６年度要対策箇所　4



【　栄小学校　】

№ 路線名 箇所名・住所 通学路の現在の状況と要望 対策内容 事業主体 会議での意見・補足事項

1 該当なし

【　野田小学校　】

№ 路線名 箇所名・住所 通学路の現在の状況と要望 対策内容 事業主体 会議での意見・補足事項

1 県道122号
匝瑳市野手
野栄ホール前十字路

　学校南側に位置する県道１２２号線において、児童
が横断する十字路がある。児童が登下校する時間帯
は、交通量が多く、スピードも出ている車両が多い。
野栄ホール側から通学の際横断する十字路には横断歩
道があるものの、子どもの身長のせいか、ドライバー
が気がつかず、通過することも多い。中には停車した
車を追い抜いていく車両もおり、児童との接触事故が
危惧される。
　そのため、押しボタン式の信号機の設置を要望す
る。

歩行者だまりが確保できれば、信号
機の設置について検討できる。
標識の破損については対応してい
く。

県道の歩行者だまり確保について
は、路肩に舗装を行い、ガードレー
ル・ポールの設置を検討する。
隣接する水路への柵の設置について
も検討していく。

匝瑳警察署

海匝土木事務所
海匝土木事務所：舗装・
ガードレール・ポール・
柵については、順調にい
けば令和7年3月末までに
工事完了。

2
市道２０１号線 野田小学校前南側市道

野手１３６２１付近

　学校前南側の道路において、民家のまき塀が伸び、
見通しが悪い状態になっている。そのため、車両が除
けるために膨らむため、危険な状況が発生する。
　児童が通学する時間帯は交通量も多く、農作業の車
両等も頻繁に通行している。
　行政の方から樹木伐採について注意喚起をお願いし
たい。

建設課で伐採済み。 匝瑳市（建設課）
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